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Em novo programa de investimentos, 
Ecildo Filho destaca construção da maior 
obra hídrica de Mombaça

Luís Tomaz derrota candidato do grupo do 
prefeito Carlos Windson e Audic Mota e é eleito 
presidente da Câmara Municipal de Tauá

TAUÁ

PARAMBU

Governador Camilo Santana, 
Secretário Idilvan Alencar e 
Prefeita Monica Aguiar visitam 
obra em Camocim

Prefeito Filho 
Noronha 
autoriza e 
Hospital de 
Parambu passa 
por grande 
reforma

ACOPIARA

CAMOCIM

Campus do IFCE começa a 
funcionar em Acopiara

Câmara Municipal 
empossa vice-
prefeito Valdecy 
Coelho, após 
afastamento 
do titular para 
tratamento de 
saúde
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Editorial

O prefeito Antô-
nio Góis rece-
beu do Consór-

cio Público de Saúde 
da Microrregião de Qui-
xadá, na manhã do dia 
27, um veículo para 
transporte de pacien-
tes do município de Pe-
dra Branca.

O veículo com in-
terior confortável, 
dispondo de ar-condi-
cionado, foi adquirido 
pelo consórcio de saú-
de e servirá para levar 
pacientes com trata-
mento de hemodiálise 
do município de Pedra 
Branca a serem aten-
didos no município de 
Quixadá.

O prefeito Antônio 
Gois em parceria 
com o governo do 

Estado, consegue uma im-
portante conquista para 
o esporte no município 

Pedra Branca recebe veículo para 
transporte de pacientes via consórcio 
de Saúde do Sertão Central

Prefeito Gois consegue Areninha para 
o município de Pedra Branca

“Ganha o povo com 
mais um equipamen-
to que vem a atender 
a demanda dos servi-
ços de saúde de nosso 
município. Vamos com 
muito trabalho, res-

ponsabilidade e con-
tando com grandes 
parceiros, as coisas 
vão acontecendo e mu-
dando nosso município 
pra melhor”, disse o 
prefeito Antônio Góis.

O prefeito Antônio 
Góis fez questão de re-
ceber o veículo das mãos 
do presidente do consór-
cio de saúde do Sertão 
Central, o prefeito de 
Quixadá, Ilário Marques.

de Pedra Branca, já no 
próximo ano 2018, será 
iniciada as obras de cons-
trução de um Campo So-
ciety Profissional, a popu-
lar Areninha, totalmente 

moderno e com estrutura 
para ofertar aos despor-
tistas muito conforto na 
prática do esporte. 

Essa grande conquista 
se deu através dos esfor-

ços e parceria do prefeito 
Antônio Gois com o go-
vernador Camilo Santana, 
e muito mais conquistas 
ainda virão para os despor-
tistas Pedrabranquenses.

Com ou sem Temer, o 
que esperar até 2018?

Dentre as muitas perguntas sem resposta geradas 
pela infindável crise política brasileira, aquela que 
não se cala diz respeito ao destino do presidente Mi-
chel Temer. Contudo, além da presidência, é preciso 
entender qual será o comportamento da Maioria no 
Legislativo, atualmente coordenada sob a forma da 
Coalizão de Governo.

Vivemos um processo de redução da coordenação 
política, de menor capacidade do Executivo em ditar o 
tom e o ritmo dos trabalhos legislativos, algo apelidado 
pelos cientistas políticos de dominância e sucesso. Mas 
nem por isto vivenciamos um processo de ausência da 
tomada de decisões.

Nem mesmo após o mundo ter acabado duas vezes, 
com as delações de Odebrecht e JBS, houve paralisia 
decisória – o que está longe de significar que experi-
mentamos uma situação normal, mas apenas que o Sis-
tema Político Brasileiro foi feito para não travar, mes-
mo em momento de crise aguda.

No cenário mais provável, teremos a manutenção de 
um governo com elementos do atual grupo político no 
poder, ainda que dotado de baixa capacidade de mobi-
lização da Maioria no Legislativo para aprovar as refor-
mas econômicas, como as propostas por Temer, o que 
apenas poderá lograr se conceder grandes alterações 
em relação àquilo que originalmente propõem.

De modo geral, o panorama de crise deverá se man-
ter e novamente fazer com que o processo legislativo 
se limite à aprovação, em Plenário, de matérias em que 
há maior nível de consenso partidário e menor exigên-
cia de quórum.

Até aqui, a ausência de uma alternativa com apoio 
majoritário joga a favor de Temer, algo que pode ser 
modificado caso a hipótese de tratamento diferencia-
do, pela PGR, aos deputados que “apenas” receberam 
recursos eleitorais em Caixa 2, sem que isto implicasse 
evidência de propina, mitigando o discurso de unifica-
ção da classe política contra a Lava-Jato.

Ademais, Temer beneficia-se das âncoras do presi-
dencialismo para manter-se no cargo, ou seja, da au-
sência de mecanismos políticos que possibilitem a rá-
pida substituição no comando do Poder Executivo em 
caso de redução do apoio parlamentar – principal di-
ferença entre o Sistema Político Brasileiro e sistemas 
parlamentaristas.
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A Admin i s t ração 
Parambu Cada 
Vez Melhor está 

concluindo mais uma 
grande reforma no Hos-
pital e Maternidade Dr. 
Cícero Ferreira Filho. A 
Unidade Hospitalar de 
Parambu passa por uma 
grande transformação 
em sua estrutura físi-
ca, melhorando todas as 
instalações, incluindo as 
partes hidráulica e Elé-
trica, facilitando uma 
melhor acomodação para 
pacientes e funcionários.

O Prefeito Filho No-
ronha autorizou a Se-

“A Semana Estadual 
pela Não Violência con-
tra a Mulher sinaliza a 
disposição da Assembleia 
Legislativa do Ceará de 
se somar a esses esfor-
ços internacionais, con-
firmando o compromisso 
histórico adotado pelo 
Brasil desde a instituição 
da Lei Maria da Penha, 
em 2006”, justificou a 
parlamentar.

A deputada Aderlânia 
Noronha na Assembleia 
Legislativa do Ceará, 
projeto de lei que cria 
a Semana Estadual pela 

Deputado Genecias Noronha afirma que 2017 foi de muito 
trabalho no Congresso Nacional

Chegando o fim de 
mais um ano no 
Congresso Nacio-

nal, o deputado Genecias 
Noronha avaliou de mui-
to trabalho e embates na 
busca de sempre colocar 
o Brasil de volta ao pro-
gresso. Neste mês, já se 
prepara para o encerra-
mento do ano legislativo 
no Congresso Nacional. 

No Plenário da Câma-
ra, o deputado Genecias 
Noronha se mostrou oti-
mista e que deve ter con-
tinuidade para os traba-
lhos do Legislativo para o 
próximo ano.

“Quando definimos o 
presidente e os demais 
membros da Mesa Dire-
tora do Congresso Nacio-
nal, o ano de 2017 foi um 
ano de muito trabalho 
para nós”, comentou o 
deputado.

Genecias Noronha 
também mencionou as 
principais discussões 
que estiveram na pauta 
do Congresso Nacional 
este ano. “Muitas medi-
das provisórias passaram 
por análise do Plenário. 
Além disso, também 
discutimos as refor-
mas trabalhista e ainda 

a previdenciária, que 
aguardamos. A previden-
ciária, com as altera-
ções necessárias, deverá 
ser aprovada”.

“O Brasil não pode 
mais esperar. Temos 
muitas reformas para 
fazer e muitos proje-
tos para analisar e dar 
andamento, se não deu 
nesse ano, que seja 
para o próximo ano. 
Precisamos votar maté-
rias para fazer as mu-
danças necessárias que 
o Brasil precisa”, com-
pletou o deputado Ge-
necias Noronha.

Deputada Aderlânia quer criar a Semana Estadual pela 
Não Violência Contra a Mulher no Ceará

Não Violência Contra a 
Mulher, a ser comemora-
da, anualmente, na úl-
tima semana do mês de 
novembro.

A instituição da Semana 
proposta se junta à cam-
panha 16 Dias de Ativis-
mo pelo Fim da Violência 
contra as Mulheres, que é 
uma mobilização mundial 
instituída desde 1991 e 
celebrada anualmente a 
partir de cada dia 25 de 
novembro, alcançando 
já 160 países. As ativi-
dades se estendem até 
o dia 10 de dezembro, 

que é o Dia Nacional de 
Mobilização dos Homens 
pelo Fim da Violência 
contra as Mulheres.

A proposição deter-
mina que, durante a se-
mana, o poder público 
promova debates, pales-
tras e seminários, entre 
outros eventos, em par-
ceria com entidades da 
sociedade civil, com o 
objetivo de conscientizar 
a sociedade sobre a ne-
cessidade de respeitar os 
direitos das mulheres.

De acordo com espe-
cialistas, o Brasil se ca-

racteriza, de um lado, 
por possuir uma avançada 
legislação nessa área e, 
de outro, pelos altos índi-
ces de violência contra a 
população feminina.

“É preciso somar for-
ças para enfrentar a vio-
lência. A sociedade civil 
e o poder público têm 
importante participação 
na construção de uma 
cultura de paz e de não 
violência contra mulhe-
res, na defesa dos direi-
tos humanos e garantia 
da cidadania” finalizou a 
deputada.

Prefeito Filho Noronha autoriza e Hospital de Parambu 
passa por grande reforma

cretaria de Infraestru-
tura a realizar a grande 
reforma e que a mesma 
estivesse concluída até 
o final desse mês de de-
zembro. 

Segundo o Prefeito 
Filho o melhoramento 
do Hospital de Parambu, 
reforça o compromisso 
de sua Administração 
para com a população 
parambuense e o cuida-
do para com todas as fa-
mílias que precisam dia-
riamente dessa unidade 
de saúde. 

“Tenho a convicção 
que o nosso hospital é 

muito importante para 
toda a população, para 
aqueles que reconhecem 
a transformação que o 
mesmo tem passado a 
alguns anos. Hoje a po-
pulação pode comparar o 
hospital, como era antes 
e o que é hoje, com uma 
estrutura física total-
mente diferente, incluin-
do desde a climatização, 
instalações hidrosanitá-
rias, elétrica e hidráulica 
e uma moderna ilumi-
nação. A Administração 
municipal tem dado uma 
atenção toda especial 
ao hospital, que muito 

em breve será contem-
plado com uma ala de 
pediatria, que o tornará 
um dos mais modernos 
da nossa região”, disse o 
Prefeito. 

O Gestor municipal 
concluiu dizendo que 
o apoio do Deputado 
Federal Genecias No-
ronha e da Deputa-
da Aderlânia tem sido 
fundamental para a 
realização da reforma 
do hospital, tendo em 
vista a busca de recur-
sos para melhorar cada 
vez mais a vida do povo 
parambuense.
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A Câmara Muni-
cipal de Tauá 
elegeu na noite 

de segunda-feira, 04, 
a nova Mesa Diretora 
para o ano de 2018, 
constituída pelos ve-
readores Luís Tomaz 
como presidente; Dra. 
Fátima Veloso (1º vice-
-presidente); Fátima 
Guedes (2º vice-pre-
sidente); Marco Auré-
lio (1º Secretário) e 
Williana Carvalho (2º 
Secretário).

O bloco liderado 
por Luís Tomaz ven-
ceu por nove votos a 

No dia 27 de ou-
tubro a Câmara 
Municipal de Pe-

dra Branca em reunião 
ordinária, apreciou o 
Projeto de Lei nº 23/17, 
cuja ementa diz respeito 
a LOA (Lei Orçamentária 
Anual), a qual estima a 
receita e fixa a despesa 
do Município de Pedra 
Branca para o exercício 
financeiro de 2018. 

Luís Tomaz derrota candidato do grupo do prefeito 
Carlos Windsone Audic Mota e é eleito presidente 
da Câmara Municipal de Tauá

seis a chapa composta 
pelos vereadores Alaor 
Mota (presidente); Chi-
co Neto (1º vice-presi-
dente); Dr. Edyr Mota 
(2º vice-presidente); 
Wellington Júnior (1º 
Secretário) e Vony Sou-
sa (2º secretário).

O processo de vota-
ção teve início após a 
sessão ordinária e foi 
acompanhado por de-
zenas de pessoas que 
lotaram as galerias da 
Casa Legislativa. Após o 
anúncio da chapa ven-
cedora, Luís agradeceu 
a confiança depositada 

pela maioria dos ve-
readores e concedeu 
entrevista à imprensa 
falando sobre seus pro-
jetos para o próximo 
ano de mandato. 

“Vamos fazer uma 
legislatura com o 
apoio de todos os 
colegas vereadores. 
Uma de gestão de 
qualidade para pres-

tar um melhor aten-
dimento aos cidadãos 
e buscar trazer a co-
munidade ainda mais 
para dentro da Câma-
ra, de forma com que 

faça a devida fisca-
lização junto com os 
vereadores dos fatos 
e ações que tem atra-
sado nosso Tauá”, de-
clarou Luís Tomaz.

Câmara municipal de Itapajé realizou Audiência Pública 
que debateu o Projeto de Lei 32/2017

Câmara Municipal de Pedra Branca aprova LOA 
para o ano de 2018

O referido projeto 
foi submetido à emis-
são de pareceres das 
Comissões Permanentes 
da Câmara Municipal, 
os quais foram favorá-
veis ao mesmo, sendo 
na sequência submetido 
a votação, sendo apro-
vado pela maioria dos 
vereadores presentes.

A LOA, é o documen-
to que norteia a ela-

boração da proposta 
orçamentária do Muni-
cípio de Pedra Branca, 
para o exercício finan-
ceiro de 2018, deter-
minando as metas de 
resultado primário e 
nominal, a margem de 
expansão das despesas 
de caráter continuado, 
os limites para as re-
núncias de receitas e 
outros limites fiscais.

va da CAPESI, Marciza 
Loureto; Advogado do 
SISPUMI, Augusto Ma-
mede e o presidente 
da entidade, Cid Lira 
Braga.

Vereadores e servi-
dores presentes tam-
bém fizeram uso da 
palavra durante a Au-
diência, ato que foi 
presidido pelo Presi-
dente da Câmara, Bru-
no Francisco e contou 
com a participação 
dos vereadores: Eder 
Rocha; Ricardo Gois; 
Nonato Etelvino; Karli-
motos; Gláucia Araújo; 

João Camará; Josifran 
Alves; Samuel da Saú-
de; Demar da Saúde; 
Iza do São Miguel e Er-
nando Mesquita. Ficou 
deliberado na Audiên-
cia que uma comissão 
formada por vereado-
res; diretores da CA-
PESI e SISPUMI, além 
do representante do 
Executivo se reunirão 
posteriormente para 
discutir com mais de-
talhes tópicos que es-
tão sendo divergidos 
no projeto pela Prefei-
tura e Servidores (CA-
PESI e SISPUMI).

A Câmara munici-
pal de Itapajé 
promoveu uma 

Audiência Pública que 
debateu conjuntamen-
te entre Legislativo; 
CAPESI; SISPUMI e Ser-
vidores o teor do Pro-
jeto de Lei 32/2017 
que trata de uma rees-
truturação da Caixa de 
Aposentadoria e Pen-
são dos Servidores de 
Itapajé - CAPESI.

Explanaram acerca 
do Projeto a Assessora 
Jurídica da Prefeitu-
ra, Drª Nazaré Bandei-
ra; a Diretora Executi-
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Ela completa quatro 
anos à frente da ges-
tão da Escola Estadual 

Maria José Coutinho, co-
memorando a conquista do 
Prêmio Gestão Escolar 2017 
e o certificado de Escola 
Destaque Regional. Estamos 
falando de Franciana Bezer-
ra, formada em Pedagogia 
com habilitação em Biologia 
e atuando nesta escola des-
de 2001 como professora, de 
2009 a 2013 como coordena-
dora e de 2013 aos dias atu-
ais como diretora. 

Gestão eficiente e parti-
cipativa, equipe comprome-
tida e um agradável clima 
escolar são alguns itens da 
receita para a superação 
de desafios e cumprimen-
to de metas. “Nossa ges-
tão dialoga com todos que 
fazem a escola, as ações 
são executadas de maneira 
transparente e construídas 

A Prefeitura de Cau-
caia promoveu um 
importante momen-

to de debates acerca do 
trabalho durante a infân-
cia. Trata-se do 1ª Fórum 
de Prevenção e Combate 
ao Trabalho Infantil do Mu-
nicípio de Caucaia, uma 
realização da Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento (SDS) e do Programa 
de Erradicação do Trabalho 
Infantil (Peti).

A vice-prefeita Lívia 
Arruda e a primeira-dama 
Erika Amorim participaram 
do evento, que também 
contou com a presença do 
prefeito mirim de Caucaia, 
Marcos Vinícius. Os debates 
aconteceram no auditório 
do Convento das Irmãs Cor-
dimarianas (Centro).

“Nosso desafio é envolver o aluno e a família no processo 
de aprendizagem”, diz diretora da Escola Maria José 
Coutinho que busca sua reeleição na direção da unidade

de forma coletiva”, explica 
Franciana. 

A gestora aponta como 
principal desafio conseguir 
envolver o aluno e a famí-
lia no processo de aprendi-
zagem. Mesmo assim, ela 
destaca que todas as ações 
propostas no Plano de Ges-
tão 2013/2017 foi executa-
do de maneira satisfatória. 
O envolvimento de todos os 
colaboradores resulta em 
conquistas e avanços, desde 
o início da atual gestão. 

Em 2013: as matrículas 
ultrapassaram o número de 
1.000 (um mil) alunos e a es-
cola passa para a tipificação 
A, dando direito a quatro co-
ordenadores na composição 
do Núcleo Gestor. A Escola 
adotou práticas e desenvol-
veu projetos que tornou a 
Instituição melhor para to-
dos, podendo ser destacadas 
a reorganização curricular, 

implantação do Núcleo de 
Trabalho e Pesquisa Prática 
Social (NTPPS), visitas se-
manais do Núcleo Gestor às 
extensões de matrículas, im-
plantação do planejamento 
semanal por área e de ma-
neira sistematizada e univer-
salização do Projeto Profes-
sor Diretor de Turma (PPDT).      

Em 2014: as provas do 
Exame Nacional do Ensino 
Médio passam a ser realiza-
das no próprio município. 
Antes, os alunos da Escola 
faziam essas avaliações em 
Tauá, a 74 quilômetros de 
Quiterianópolis. 

Em 2015: é implantado o 
programa Jovem de Futuro, 
sistematizando muitas ativi-
dades contempladas no Pla-
no de Ação da Escola, onde 
se destacam a realização de 
luaus, projetos Superação 
na Escola e Agentes Jovens, 
fortalecendo assim ações 

de protagonismo juvenil, 
implantação do Laboratório 
Educacional de Informática 
(LEI) nas extensões e realiza-
ção da Feiras das Profissões.  

Em 2016: realização dos 
aulões Enem Não Tira Férias 
para alunos de 3° ano, valo-
rização dos professores com 
o mês de outubro dedicado 
a eles e Festa de formatura 
com premiação para alunos 
e professores destaques.

Em 2017: todas as exten-
sões de matrículas passam 
a funcionar durante o dia, 
visto que era bastante arris-
cado para os estudantes da 
zona rural o trajeto para as 
aulas no período noturno. 

Outro crescimento notá-
vel é com relação ao ingresso 
de alunos da Escola na Uni-
versidade, através do Enem, 
2013: 17 alunos, 2014: 21 
alunos, 2015: 32 alunos e 
2016: 47 alunos. Esse mes-

mo crescimento também é 
observado no número de alu-
nos premiados com compu-
tadores pelo bom desempe-
nho nas avaliações do Enem 
e Sistema Permanente de 

Avaliação Básica do Estado 
do Ceará (Spaece), aumen-
tando de 8 alunos premiados 
em 2013 para 26 alunos pre-
miados em 2014, através do 
Prêmio Aprender Pra Valer.

Com premiação de 25 mil reais, campeonato 
Quiterianopolense de futebol começa dia 9 de dezembro

pela Prefeitura de Quite-
rianópolis e conta com oito 
equipes participantes. Os jo-
gos serão realizados no está-
dio municipal Francisco An-
tualdo Cavalcante (Tualdão). 
A abertura dos jogos ocorreu 
com a primeira partida entre 
as equipes Alto Brilhante x 
São Miguel e a segunda entre 
Algodões e Estrelas.

O secretário de Esportes, 
Edvani Duda, adiantou que 
uma equipe trabalha diaria-
mente na manutenção do 

estádio e só faltam peque-
nos ajustes para que o Tual-
dão esteja completamente 
pronto para a competição. 
“As expectativas são as me-
lhores. As equipes estão em-
polgadas e os torcedores es-
peram o início dessa grande 
festa do Esporte”, ressaltou.

Participam do Campeo-
nato as equipes Alto Brilhan-
te, São Miguel, Santa Rita, 
Angical, Algodões, Estrelas, 
Proibidão e Barrados.

Por Cícero Lacerda

Começou no dia 9 de 
dezembro o Campe-
onato Quiterianopo-

lense de Futebol de Campo 
2017. A competição tem 
premiação total de R$ 25 
mil reais. São R$ 10 mil para 
o campeão, R$ 5 mil para 
o vice-campeão, R$ 1.200 
reais de bonificação para 
as equipes participantes, 
R$ 200 para o artilheiro do 
Campeonato e R$ 200 para 
o goleiro menos vazado. O 
Campeonato é promovido 

CAUCAIA

Erradicação do trabalho infantil é tema de fórum 
municipal inédito em Caucaia

Por ter atuado direta-
mente contra o trabalho 
infantil enquanto deputada 
estadual, Lívia Arruda tor-
nou-se militante da causa. 
“Me apaixonei por essa luta 
e a defendo diariamente. 
Temos uma rede coesa e 
comprometida aqui em Cau-
caia para erradicar o tra-
balho infantil. Uma gestão 
que entende que é preciso 
um trabalho em conjunto 
para promover mudanças”, 
enfatizou a vice-prefeita. 
Ela classificou o trabalho in-
fantil como algo que “des-
trói potencialidades físicas 
e emocionais” e defendeu 
que a denúncia deve seja 
uma prática constante, pois 
“calar é permitir”.

Também secretária mu-
nicipal de Governo e Arti-

culação Política, Erika Amo-
rim pontuou que o combate 
ao trabalho infantil é gran-
de porque também tem raí-
zes culturais. “Muitas vezes 
são os pais que incentivam 
os filhos a trabalharem para 
complementar a renda fa-
miliar, dando a eles uma 
responsabilidade que não 
os pertence. Um caso co-
mum e recorrente é regis-
trado quando crianças do 
interior vão para capital 
trabalhar em casas de fa-
mília. É a caracterização 
clara do que é trabalho 
infantil”, explicou a pri-
meira-dama. O papel dela 
como articuladora do Selo 
Unicef, certificação conce-
dida às gestões que redu-
zem desigualdades e ga-
rantem direitos a crianças 

e adolescentes, foi lembra-
do no encontro.

O desafio de erradicar o 
trabalho infantil em Cau-
caia foi pontuado pela ti-
tular da SDS, Danielle Ale-
xandre. “Caucaia possui 
um grande território. Esse 
cenário torna o trabalho de 
erradicação de trabalho in-

fantil algo muito difícil de 
realizar, mas não impossí-
vel”, pontuou a secretária.

Eleito prefeito mirim de 
Caucaia em novembro des-
te ano, Marcos Vinícius, 8, 
representou todos os pe-
quenos em sua fala. “Ser 
criança é muito bom. É uma 
fase que devemos viver da 

forma correta. Criança tem 
que estudar e não traba-
lhar”, enfatizou.

Uma contextualização 
sobre o trabalho infantil, 
suas configurações e con-
sequências foi apresentada 
em palestra ministrada pelo 
procurador do Trabalho An-
tônio de Oliveira Lima.
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O Tribunal de Jus-
tiça do Ceará 
(TJCE) deu pare-

cer negativo ao recurso 
da Prefeitura de Boa Via-
gem, mantendo o veredi-
to referente à suspensão 
da decisão da prefeita de 
anular os atos de amplia-
ção definitiva de carga 
horária dos professores 
da cidade. O despacho 
foi assinado pelo desem-
bargador Paulo Francisco 
Banhos Ponte. A ação foi 
movida pelo advogado e 
vice-presidente estadual 
do Sindicato APEOC, Re-
ginaldo Pinheiro, e pelo 
assessor jurídico, Ítalo 
Bezerra.

A prefeita do municí-
pio, Aline Vieira, havia re-

A Prefeitura de Aco-
piara, por meio 
da Secretaria de 

Infraestrutura, está re-
alizando obras da Ope-
ração Tapa Buracos no 
município. As obras têm 
como objetivo proporcio-
nar melhores condições 
de tráfico e mobilidade 
aos motoristas, pedes-
tres e principalmente aos 
moradores do município.

A Operação Tapa Bu-
racos faz parte do pro-
grama de recuperação 
das vias do município, 
onde também deverão 
contemplar além da 
sede, outras localidades. 
Nessa primeira etapa a 
ação irá reparar mais de 

O Campus do IFCE 
de Acopiara já 
está em pleno 

funcionamento, após a 
realização da aula inau-
gural, promovida no últi-
mo dia 1º de novembro, 
nas dependências da 
sede provisória, localiza-
da no Centro Administra-
tivo. O IFCE de Acopiara 
está beneficiando 160 
alunos matriculados nos 
cursos de extensão: In-
glês; Informática Básica; 
Informática para Adul-
tos; e os preparatórios 
para o ENEM. Mas a par-
tir de 2018, o IFCE dará 
início aos cursos tecnoló-
gicos como o de ‘Técnico 
de Informática’, o curso 
superior em Biologia e 
o de pós-graduação em 
‘Ensino de Ciência e Ma-
temática’.

O Prefeito Antônio 
Almeida destacou à sua 
grande alegria em poder 
ver um projeto inicia-

BOA VIAGEM

Prefeitura de Acopiara 
realiza obras de melhoria na 
infraestrutura do município

100 trechos dos bairros 
da cidade, entre eles o 
Centro, Vila Esperança, 
Vila Moreiras, Barragem, 
Nova Acopiara entre 
outras localidades.  As 
obras de recuperação 
nas ruas contempladas 
deverão ser concluídas 
até meados do mês de 
dezembro.

O Secretário de In-
fraestrutura, Raimundo 
Teixeira Neto destacou 
a realização do planeja-
mento prévio que apon-
tou os principais seto-
res que devem receber 
as obras.  “A Secretaria 
realizou um estudo pré-
vio para a elaboração do 
plano de execução das 

Campus do IFCE começa a 
funcionar em Acopiara

TJCE garante ampliação definitiva de professores
vogado os atos de amplia-
ção de 156 professores da 
rede municipal, sem abrir 
sequer um processo admi-
nistrativo e dar o direito 
ao contraditório e à am-
pla defesa por parte dos 
docentes prejudicados, 
que tiveram seus salários 
reduzidos pela metade. 

Com a situação, o Sin-
dicato APEOC entrou com 
uma ação liminar na 1ª 
Vara da Justiça de Boa 
Viagem pedindo a suspen-
são da decisão da gesto-
ra, já que a cidade conta 
com a Lei Nº 1.282/2016, 
que autoriza a ampliação 
definitiva de carga horá-
ria para os profissionais 
da Educação Básica. A 
entidade foi vitoriosa e 

a Prefeitura, após perder 
em primeira instância, 
entrou com um pedido 
de recurso no Tribunal de 

Justiça. A ação foi julga-
da no último dia 21 de 
novembro e o Tribunal 
reconheceu e confirmou 

a decisão tomada pela 1ª 
Vara, que anulou a revo-
gação dos atos de amplia-
ção dos professores.

O Sindicato APEOC 
continuará acompanhan-
do o caso e exige que a 
sentença seja cumprida.

obras, para que fossem 
atendidos inicialmente 
os trechos mais críticos 
e em seguida continuar 
em outras ruas das loca-
lidades.

“A prefeitura em par-
ceria com a Secretaria 
de Infraestrutura vem 
trabalhando em projetos 
que tenham como objeti-
vo a melhoria da infraes-
trutura do município. E 
o projeto Operação Tapa 
Buraco é uma das ações 
que sido feitas para ga-
rantir a população ruas 
estradas de qualidade, e 
que assegurem mobilida-
de e segurança a todos”, 
enfatizou o prefeito, An-
tônio Almeida.

do por ele em sua outra 
gestão se materializan-
do e transformando a 
realidade do município. 
“Talvez eu seja a pessoa 
mais feliz, mais contente 
aqui. Uma instituição de 
ensino do porte do IFCE 
instalado em nosso muni-
cípio vai promover trans-
formações profundas 
nunca antes pensadas, e 
muito me honra em ser 
parte desta história, des-
ta luta”.

Em sua fala, o Rei-
tor do IFCE, Prof. Virgí-
lio Araripe, foi enfático 
em mencionar também 
à sua admiração e agra-
decimento ao prefeito 
Antônio Almeida por toda 
disponibilidade, atitude 
diante às dificuldades da 
Reitoria em terminar a 
obra, gestos que classifi-
cou como ‘fundamental, 
de valor e de grandeza 
únicos’. “Prefeito, desde 
o primeiro momento que 

o senhor nos procurou lá 
em Fortaleza, logo no co-
meço deste ano, na sede 
da Reitoria do IFCE, tive 
a grata satisfação de en-
xergar um grande homem 
público com valores sóli-
dos e com uma preocupa-
ção ímpar em trabalhar 
para o seu município.

Após os pronuncia-
mentos foi realizado 
descerramento da placa 
que marca o início das 
atividades do IFCE em 
Acopiara. A sede própria 
do Campus Acopiara de-
verá ser concluída já no 
início de 2018 e integrará 
à rede do Instituto Fede-
ral em todo Brasil. Suas 
dependências contam 
com 10 salas de aulas, 
10 laboratórios, 01 bloco 
administrativo, cantina, 
área de convivência, ba-
nheiros e toda uma mo-
derna estrutura baseada 
no padrão dos demais 
Campi da Instituição.
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O Vi ce -p re f e i t o 
de Novo Oriente 
Valdecy Coelho 

assumiu a titularidade 
da administração munici-
pal na tarde no dia 30 de 
novembro. O ato oficial 
aconteceu nas depen-
dências da Câmara Muni-
cipal como manda a Lei 
Orgânica e o regimento 
interno da casa.

Pela manhã os srs. Ve-
readores foram convoca-
dos extraordinariamente 
para votarem o requeri-
mento de afastamento 
do Prefeito Vanaldo Mou-
ra, por até 90 dias, para 
tratamento de saúde. 
Vanaldo foi acometido de 
um AVC (Acidente Vascu-

Agentes da Guar-
da Civil Munici-
pal GCM, de Novo 

Oriente comemoraram 
na manhã do dia 17/11, 
16 anos de existência da 
guarnição.

Na oportunidade foi 
servido um café da ma-
nhã que contou com a 
presença de autorida-
des, dentre elas, o Pre-
feito Valdecy Coelho, o 
Presidente da Câmara 
Municipal, Vereador Dr. 
Hélio Coutinho, vereado-
res Vilanir Jacó, Arnaldo 
Bezerra, Ciné Galvão, 
Euládio Gomes, Josivânio 
Carlos e Dayana Gouveia, 
o comandante da COM, 
José Bezerra Sampaio 

GCM de Novo Oriente completa 16 anos 
e comemora com café da manhã

(Derrim), secretários mu-
nicipais, familiares dos 
agentes e convidados.

Valdecy agradeceu 
o empenho de todos e 
parabenizou pelo belo 
trabalho realizado pela 
equipe, em nome da 
Administração Renasce 
Novo Oriente. O presi-
dente da Câmara Verea-
dor Hélio falou em nome 
do legislativo, também 
parabenizando a todos 
pelos 16 anos de existên-
cia da GCM.

Ao final houve o corte 
do bolo e a Agente Apare-
cida recebeu a primeira 
fatia representando todos 
os 17 membros da Guarda 
que estão na ativa.

Câmara Municipal empossa vice-prefeito 
Valdecy Coelho, após afastamento do titular 
para tratamento de saúde

lar Cerebral) e já vem se 
recuperando em sua resi-
dência.

Emocionado o agora 
prefeito interino Valdecy 
Coelho falou aos presen-
tes dizendo não ter dese-
jado em nenhum momen-
to assumir a titularidade 
da administração, ainda 
mais nestas circunstân-
cias. Ele aproveitou a 
oportunidade para pedir 
o apoio de todos os vere-
adores e da população, 
na certeza do breve re-
torno do amigo Vanaldo 
Moura, com plena saúde. 
Também usaram da pala-
vra os vereadores, Clau-
dino Sales, Toinha do Zé 
Sinin, Dayana Gouveia, 

e Carlos Henrique, todos 
na mesma linha de dese-
jar boa recuperação ao 
Prefeito Vanaldo e toda 
sorte ao prefeito Interino 
Valdecy Coelho.

No final o sr. Presiden-
te da Câmara, vereador 
Dr. Hélio Coutinho, sau-
dou os presentes e co-
locou a Casa do Povo, à 
disposição de Valdecy e 
desejou breve recupera-
ção ao Prefeito Vanaldo. 
As galerias da Câmara 
Municipal de Novo Orien-
te, estiveram lotadas de 
Secretários, assessores, 
ex-vereadores e de pes-
soas do povo que ali es-
tiveram para prestigiar a 
solenidade.
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O prefeito Ecil-
do Filho lan-
çou dia 24 

de novembro, em 
Mombaça Palácio, o 
Programa Mais Água, 
que representa R$ 
9.486.600,00 (nove 
milhões, quatrocen-
tos e oitenta e seis 
mil e seiscentos reais) 
de investimentos em 
uma série de obras 
em recursos hídricos, 
trazendo melhor in-
fraestrutura e desen-
volvimento para o ho-
mem do campo e da 
cidade.

O programa é uma 
parceria com o Go-
verno Federal, via 
DNOCS, FUNASA e Mi-
nistério da Integração 
Nacional. Dentre as 
obras destacamos vá-
rios sistemas de abas-
tecimento de água, 
construção de mais 
de 45 poços profun-
dos (com perfuração e 
instalação), quase 500 
cisternas de produ-
ção, 05 açudes (cons-
trução/recuperação), 
e ainda a instalação 
do Sistema Salta-Z, 
que leva o tratamento 
de água para o consu-
mo humano.

No início de sua 
fala, o prefeito Ecil-
do Filho agradeceu 
imensamente o empe-
nho do senador Euní-
cio Oliveira que foi o 
grande articulador via 
governo federal para 
que esse programa se 

Em novo programa de investimentos, Ecildo Filho 
destaca construção da maior obra hídrica de Mombaça

tornasse realidade, 
pois sem eles, os cami-
nhos para o município 
chegar a tais recursos, 
seria quase impossí-
vel. Ecildo lembrou 
ainda do apoio cons-
tante dos deputados 
Genecias Noronha e 
Danniel Oliveira, que 
não medem esforços 
para contribuir no 
desenvolvimento de 
Mombaça.

“O Mais Água con-
siste em manter e am-
pliar o nível de inves-
timento do município 
nesta época de seca 
em que vivemos em 
todo o Nordeste. Isso 
é fruto de um esforço 
enorme para econo-
mizarmos e cuidarmos 
bem do dinheiro e in-
vestirmos onde pre-
cisa ser. Nossa prio-
ridade é fazer com 
que os investimentos 
gerem qualidade de 
vida para nossa po-
pulação”, finalizou o 
prefeito Ecildo Filho.

Dentre as autori-
dade presentes pres-
tigiando a solenidade 
estiveram o deputado 
Genecias Noronha, Dr. 
Ricardo Silveira (supe-
rintendente da FUNA-
SA), Angelo Guerrei-
ro (superintendente 
do DNOCS), Marlon 
Cambraia (secretário 
Nacional do Desen-
volvimento Regional), 
Maria Cleide (repre-
sentando todas as as-
sociações), prefeito 

Bismarck de Piquet 
Carneiro, Primeira 
dama Jakelini Evan-
gelista, Presidente da 
Câmara Municipal Lu-
cas Almeida, vereado-
res, secretários, po-
pulação beneficiada 
e demais autoridades 
locais e regionais.
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A convite do ami-
go e grande lí-
der político, Ciro 

Gomes, a prefeita Laís 
Nunes esteve dia 30 de 
novembro, no auditório 
do Hotel Marina Park em 
Fortaleza, juntamen-
te com seu esposo Neto 
Nunes, seus cunhados – 
vereador Fernando Nu-
nes e Oriel Filho, onde 
assistiram a qualificada A prefeita de Icó 

Lais Nunes, 
a c o m p a n h a d a 

do vice-prefeito Quilon 
Peixoto e do secretário 
de saúde, Telamon Arru-
da, entregou duas novas 
ambulâncias totalmente 
equipadas, que estarão 
a disposição do Hospital 
Regional.

As ambulâncias fo-
ram adquiridas através 
de emenda parlamentar 
individual, de autoria 
de Laís Nunes quando 
era Deputada Estadual. 
“São duas ambulâncias 

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde 
de Icó, encerrou 

o mês “Novembro Azul”, 
com palestra do médico 
urologista Dr. Márcio Ro-
drigues, na noite de quin-
ta-feira, 30, no auditório 
da Secretaria do Trabalho 
e Assistência Social.

Com boa participação 
masculina, o médico ex-

O Programa Iden-
tidade Jovem(I-
D-Jovem), da 

Secretaria Nacional da 
Juventude(SNJ), foi lan-
çado dia 30 de novembro 
no Teatro da Ribeira dos 
Icós, pela prefeita Laís 
Nunes e pelo vice-prefei-
to Quilon Peixoto.

Cerca de 500 jovens 
lotaram todos os espa-
ços do Teatro da Ribeira 
dos Icós, para participa-
rem do lançamento do 
ID-Jovem e saberem to-
dos os detalhes e bene-
fícios de se incluírem no 
Programa.

No evento, foi lido 
pelo mestre de cerimônia 
Marcondes Reis, e tam-
bém entregue aos pre-
sentes, todos os projetos 
que serão alcançados 
pelo ID-Jovem através de 
panfletos e das palestras 
do Coordenador Estadual 
do Programa no Ceará, 
Ítalo Bonfim, e de Saulo 

Prefeita Laís Nunes entrega 
novas ambulâncias ao 
Hospital Regional de Icó

novas, bem equipadas, 
que estarão a disposição 
do Hospital Regional. Es-
pero que sejam tratadas 
com zelo para que este-
jam sempre em perfei-
tas condições de aten-
der o nosso povo”, disse 
Laís Nunes.

A entrega das ambu-
lâncias ocorreu no Largo 
do Thebérge, entes do 
início do lançamento do 
“Programa Identidade 
Jovem”, da Secretaria 
Nacional da Juventude.

“Em nome da popula-
ção icoense, gostaria de 

agradecer a prefeita de 
todos nós, pela aquisi-
ção dessas ambulâncias. 
Já era para estarem em 
Icó a disposição do povo 
há muito tempo, mas a 
gestão passada por pi-
cuinha política nunca 
foi atrás desses recursos 
apresentados pela então 
deputada Laís Nunes. 
Faziam chacota chaman-
do de ambulância de pa-
pelão, deveriam agora 
era pedir desculpas ao 
povo e à Laís Nunes”, 
cobrou o vereador Eliseu 
Amâncio.

Secretaria de saúde de Icó 
encerra novembro azul com 
palestra

plicou acerca do “câncer 
de próstata”, bem como, 
respondeu várias pergun-
tas do público presente.

O Secretário de Saú-
de, Telamon Arruda, 
anunciou que no próximo 
dia 19 de dezembro de 
2017, o município esta-
rá realizando um grande 
mutirão de “Ultrasono-
frafia de Próstata”.

“Com a palestra do 
médico especialista em 
urologia, a gente encer-
ra o novembro azul, com 
grande trabalho de pre-
venção do câncer de prós-
tata, porém, a vigilância 
continua com o mutirão e 
outros eventos que já pro-
gramamos para dezembro 
e ao ano de 2018”, definiu 
o secretário.

Lideranças de Icó acompanham 
Laís Nunes em palestra 
ministrada por Ciro Gomes

Programa Identidade Jovem 
é lançado em Icó

Spinely, Secretário Execu-
tivo da Secretaria Nacio-
nal de Juventude (SNJ), 
em Brasília(DF).

“Somos uma cidade 
tricentenária, mas de 
mutos jovens talentosos 
que precisam de mais 
políticas públicas, para 
atuarem de forma mais 
presente nas discussões 
de nossa sociedade. Te-
mos uma jovem prefei-
ta, dinâmica e com visão 
de futuro, que soube ir à 
Brasília formar essa par-
ceria institucional em 
benefício dos jovens”, 
registou o secretário Gil-
domar Gonçalves.

Estiveram presentes 
além de centenas de jo-
vens, os secretários mu-
nicipais, vereadores, pro-
fessores, vice-prefeito 
Quilon Peixoto; médico 
Cardoso Mota; ex-prefei-
to Marcos Nunes; servido-
res públicos municipais; 
ex-deputado Neto Nunes; 

e representantes da Se-
cretaria Nacional da Ju-
ventude.

“Além do ID-Jovem, 
estaremos trazendo à Icó 
o Programa Estação Ju-
ventude, outro benefício 
que marcará nossa ges-
tão e incluirá milhares de 
pessoas novas e moder-
nas políticas públicas”, 
anunciou Laís Nunes com 
muitos aplausos dos pre-
sentes as suas iniciativas.

“O programa ID-Jovem 
só tem um ano de implan-
tado, mas os seus benefí-
cios são já notados com 
pleno êxito em nossas 
estatísticas”, esclareceu 
Ítalo Bonfim.

“A prefeita Laís Nunes, 
através da Secretaria Na-
cional da Juventude, foi 
à Brasília buscar os pro-
gramas ID-Jovem e Esta-
ção Juventude. Será um 
grande avanço na área da 
juventude em Icó”, disse 
Saulo Spinely.

palestra desse notável 
cearense.

“Ciro demonstra es-
pírito público extraor-
dinário, conhecimento 
profundo de nosso país, 
enfrenta os problemas 
com coragem e aponta as 
soluções, principalmen-
te, na área econômica”, 
disse Laís Nunes.

“Considero o even-
to de ontem, de alto 

nível, como profundo 
conteúdo de esperança, 
na certeza que todos os 
icoenses, cearenses e 
brasileiros juntos, com 
esperança, haveremos 
de encontrar soluções 
para enfrentarmos a cri-
se que abate a nação, 
restabelecendo a ordem 
e o desenvolvimento que 
tantos desejamos”, fa-
lou Neto Nunes.
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Visando aumentar 
os níveis de ilumi-
nação e auxiliar 

na melhora da segurança 
da população, a Prefei-
tura de Quixeramobim, 
por meio da Secretaria 

A Escola Cel. Virgílio 
Távora, no distrito 
de Algodões, reali-

zou a culminância do Pro-
jeto Escola Sustentável: 
da horta para a mesa.

Parceria entre Secre-
taria de Educação, Ci-

Um dia cheio de 
alegria e es-
perança. Foi 

assim a manhã deste 
sábado na comunidade 
de Aroeiras. O Prefeito 
Clébio Pavone, acom-
panhado do Secretário 
da Casa Civil Nelson 
Martins, estiveram no 
local para acompanhar 
as obras da adutora do 
projeto São José III. As 
atividades referem-se 

As manhãs de sá-
bado tem sido 
diferente para os 

jovens que participam 
do Projeto Atleta Cida-
dão em Formação, reali-
zado pela Prefeitura de 
Quixeramobim, através 

O Prefeito Clébio 
Pavone este-
ve em reunião 

com a bancada federal 
cearense, na Câma-
ra dos Deputados em 
Brasília. O encontro 
contou com a presença 
de vários prefeitos do 
Ceará. “Nossa relação 

Município investe na melhoria 
da iluminação pública

de Infraestrutura, está 
realizando o trabalho de 
manutenção na rede de 
iluminação pública. 

Na última semana 
de novembro o serviço 
aconteceu nos bairros 

Salviano Carlos, Montei-
ro de Moraes, Conjun-
to Esperança e Vila São 
Paulo, devendo se esten-
der a todos os bairros da 
sede do município até o 
fim do ano.

Quixeramobim desenvolve 
projeto Escola sustentável

ência, Tecnologia e Ino-
vação e Secretaria de 
Desenvolvimento Agrário, 
o projeto busca, através 
de ações educativas, le-
var a alunos e funcioná-
rios práticas saudáveis de 
alimentação.

O evento contou com 
palestras da tecnóloga em 
agronegócio da SDA Tássia 
Keliciana, do coordenador 
da SDA Dr. Cristiano Paes e 
da Tecnóloga em Alimen-
tos da Secretaria de Edu-
cação Rafaelle Teixeira.

Quixeramobim investe no esporte 
como instrumento de oportunidade

da Secretaria de Esporte 
e Juventude.

A ação acontece to-
dos os sábados, das 7h 
às 9h, no Estádio Car-
neirão e atende cerca 
de 100 crianças com 
idade de 6 a 15 anos. 

Durante o período, os 
jovens têm acesso à 
prática de esporte e 
de lazer através de re-
creação esportiva. A 
iniciativa estimula a 
convivência social e a 
formação cidadã.

Prefeito Clébio Pavone e secretário 
de Estado Nelson Martins visitam 
obras de adutora em Aroeiras

à implantação de siste-
ma de abastecimento 
d’água, com investi-
mento no valor de mais 
de 1,6 milhões e vai 
beneficiar diretamente 
cerca de 240 famílias 
naquela região.

“Uma obra como 
essa representa uma 
melhora na qualidade 
de vida de todas essas 
pessoas, já que a adu-
tora irá garantir acesso 

à água para as mais de 
240 famílias beneficia-
das pelo projeto São 
José III”, comemorou o 
Prefeito Clébio Pavone.

A visita contou ain-
da com a presença dos 
Deputados Leonardo 
Pinheiro, Tomaz Holan-
da e Osmar Baquit, do 
secretariado munici-
pal, vereadores, lide-
ranças comunitárias e 
demais autoridades.

Prefeito se reúne com bancada 
federal em Brasília

com a bancada federal 
é pautada na parceria. 
Precisamos solicitar 
apoio e discutir proje-
tos de interesses dos 
municípios. Para que 
assim, possamos conse-
guir cada vez mais be-
nefícios para nossa ci-
dade”, afirmou Clébio.

Entre os assuntos 
abordados, debateram-
-se pautas que assegu-
ram a saúde financeira 
dos municípios. Além 
dos prefeitos munici-
pais, a reunião contou 
com a presença do se-
nador José Pimentel e 
de deputados federais.
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Após reunião com 
o Secretário de 
Desenvolvimento 

Econômico do Ceará, Cé-
sar Ribeiro e com o pre-
sidente da Companhia 
de Desenvolvimento do 
Ceará, Paulo César Fei-
tosa, a prefeita Rozário 
Ximenes de Canindé no 
Sertão Central anuncia 
mais uma indústria com 
geração de 500 empre-
gos diretos.

Em três anos, o mu-
nicípio de Granja 
avançou conside-

ravelmente no Índice de 
Desenvolvimento Munici-
pal (IDM), que avalia os 
184 municípios cearen-
ses.  Granja foi o segun-
do município que mais 
subiu no ranking do IDM, 
ganhando 80 posições e 
ficando no 61º lugar, bem 
diferente de quando o 
ex-prefeito e atual pro-
curador do município Ro-
meu Aldigueri assumiu a 
prefeitura, quando o mu-
nicípio ocupava apenas a 
141ª colocação.

O resultado foi divul-
gado no último dia 10 de 
novembro, pelo Instituto 
de Pesquisa e Estraté-
gia Econômica do Ceará 
(Ipece) que apresentou 

O município de 
Granja ficou em 
4° lugar na etapa 

nacional do Prêmio Minis-
tério Público do Trabalho 
na Escola 2017. O resulta-
do foi revelado no último 
dia 15 de novembro, pela 
comissão organizadora do 
concurso. 

Granja era um dos fina-
listas na categoria Conto, 
no qual tinha como tema 
“Onde moram as fadas”, 
que foi produzido pela alu-
na Maria Vitoria, do 9° ano 
da Escola Francisca Fonte-
nele de Sousa Batista. O 

CANINDÉ

Instalação de uma fábrica em Canindé deve criar 500 
novos empregos, garante prefeita Rozário Ximenes

Acompanhando a pre-
feita, estiveram no Pa-
lácio do Governo a Se-
cretária Municipal de 
Desenvolvimento Econô-
mico e Turismo, Socor-
ro Bastos e o deputado 
estadual João Jaime. 
Segundo informado pela 
gestora a indústria Cal-
çados Gonçalves deve 
começar suas atividades 
na cidade no início de 
2018.

Rosário ainda conse-
guiu a garantia de recur-
sos para a construção de 
um novo galpão para a 
indústria já fixada em Ca-
nindé com a promessa por 
parte dos empresários cal-
çadista que possibilitará a 
ampliação do novos pos-
tos de trabalho. “Canindé 
merece, e nosso povo terá 
novamente oportunida-
des para se desenvolver”, 
completou a Gestora.

Granja avança 80 posições no ranking 
de desenvolvimento municipal

Eusébio, Fortaleza e São 
Gonçalo do Amarante nos 
três primeiros lugares. 
Vale salientar que o IDM 
consiste em uma ava-
liação multidimensional 
dos municípios cearen-
ses a partir de 30 indi-
cadores agrupados em 
quatro grupos (aspectos 
fisiográficos, fundiários e 
agrícolas; demográficos 
e econômicos; de infra-
estrutura; e sociais). O 
presente Informe do IDM 
é referente aos anos de 
2014 e 2016.

De acordo com o pro-
curador Romeu Aldigue-
ri, esse avanço é resul-
tado de uma série de 
ações desenvolvidas no 
município, desde a sua 
gestão, com perfura-
ção de poços profundos, 

construções de aduto-
ras, melhoramento da 
infraestrutura, além dos 
avanços na saúde e na 
Educação. “Não tenho 
dúvidas que estamos 
colhendo os frutos dos 
investimentos que ini-
ciamos desde a gestão 
passada, quando come-
cei a administrar o mu-
nicípio de Granja, atra-
vés de um planejamento 
e desenvolvimento de 
ações visando resulta-
dos que tragam sempre 
um melhor atendimento 
na forma de serviços aos 
cidadãos granjenses. En-
fim, este é um indicador 
que representa exata-
mente os resultados de 
tudo que temos buscado 
e trabalhado para acon-
tecer”, destacou Romeu.

Granja fica entre os melhores na etapa nacional do 
Prêmio do Ministério Público do Trabalho

A Prefeita Amanda do 
Romeu ressalta a impor-
tância dos indicadores 
do IDM para o municí-
pio. “É muito satisfa-
tório ter esse respaldo 
de um levantamento de 
credibilidade como o 
Ipece. Demonstra que 
estamos dando conti-
nuidade neste caminho, 
que começou a dar certo 
desde a gestão do meu 
tio e ex-prefeito Romeu 
Aldigueri. Mas, eviden-
temente, temos ciência 
que podemos aperfeiço-
ar muito mais a gestão, 
os serviços. Essa busca 
do aperfeiçoamento não 
pode parar. Contudo, 
esse grande avanço no 
ranking aponta para a 
realidade de uma cidade 
bem administrada”. 

Conto já tinha ficado em 
primeiro lugar na etapa es-
tadual do Programa de Edu-
cação Contra Exploração 
do Trabalho da Criança e do 
Adolescente (PETECA).

A Gestão Municipal de 
Granja, em parceria com 
a Secretaria de Educação, 
desenvolve o Projeto PE-
TECA nas escolas do mu-
nicípio, com o objetivo de 
desenvolver ações volta-
das para as crianças e ado-
lescentes na defesa contra 
o trabalho infantil.

A prefeita, Amanda do 
Romeu ressaltou o traba-

lho dos envolvidos nesse 
prêmio, e a continuidade 
do trabalho da prefeitura 
no combate ao trabalho in-
fantil. “Fiquei muito feliz 
que o nosso trabalho tenha 
ficado entre os melhores 
do Brasil. Parabéns a todos 
os alunos e professores que 
participaram dessa con-
quista. A prefeitura junto 
com a Secretaria de Edu-
cação continua desenvol-
vendo esse programa que 
exerce um trabalho mui-
to importante na vida das 
crianças e adolescentes do 
nosso município”.
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O Governo do Esta-
do do Ceará, por 
meio da Secreta-

ria Estadual da Educação 
(Seduc), inaugurou dia 
23 de novembro, junta-
mente com a Prefeitura 
de Camocim, o Ginásio 
Poliesportivo José Rogé-
rio dos Santos Alves, na 
Escola de Ensino Médio 
Monsenhor José Augusto 
da Silva, localizado no 
Bairro Boa Esperança.

Composto de quadra 
poliesportiva coberta, 
contando com vestiários 
e arquibancadas, o equi-
pamento ocupa uma área 

Aconteceu no fim 
de novembro a 
terceira edição 

do projeto “Brincando na 
Praça”, uma ação pro-
movida pela Prefeitura 
de Camocim, através da 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social 
e Cidadania. Desta vez, 
o evento foi realizado no 
Bairro dos Coqueiros.

O projeto vem sendo 
executado nos espaços 
públicos do município, 
estimulando e incentivan-
do um evento que busca 
reunir esporte, recreação, 
cultura e arte para crian-
ças, adolescentes e pais 
de famílias da cidade.

Itamires de Sousa, 
moradora do bairro, des-

Em recente visita ao 
município, o Go-
vernador do Ceará, 

Camilo Santana e o Se-
cretário da Educação do 
Estado, Idilvan Alencar, 
ao lado da Prefeita Moni-
ca Aguiar, vistoriaram as 
obras do Centro de Educa-
ção Infantil, localizado no 
bairro Boa Esperança.

Acompanhado por Moni-
ca Aguiar e demais autori-
dades, o Governador Cami-
lo Santana, ao conhecer as 
dependências do Centro de 
Educação Infantil, ressal-
tou o empenho da Prefeitu-
ra de Camocim por meio da 
Gestora Municipal, em ad-
quirir recursos para a área 
educacional do município. 

Governador Camilo Santana, Secretário Idilvan Alencar 
e Prefeita Monica Aguiar visitam obra em Camocim

“A Monica vem mostrando 
um belo trabalho para a 
população camocinense, e 
o governo do estado, reco-
nhece e acompanha o es-
forço e a dedicação nesses 
projetos da prefeitura e os 
apoia”, lembrou o governa-
dor, acrescentando que a 
obra da creche, é uma par-
ceria entre a Prefeitura de 
Camocim e o Governo do 
Estado.

Idilvan Alencar, Secre-
tário da Educação do Ce-
ará, avaliou as obras das 
dependências internas da 
creche. “A gente vê que 
o Centro de Educação In-
fantil segue os padrões 
do modelo Pró-infância, 
estabelecido pelo Gover-

no Federal, com capaci-
dade para atender crian-
ças também em tempo 
integral, com conforto, 
cuidado e atendimento 
pedagógico humaniza-
do”, enfatizou o secretá-
rio, acrescentando que os 
trabalhos em execução já 
mostram um equipamento 
de boa qualidade e ca-
pacitado em receber as 
crianças da região.

“Ter o Governador Ca-
milo Santana e o Secretá-
rio da Educação do Estado, 
Idilvan Alencar, conhecen-
do as dependências da 
nova creche de Camocim, 
é uma satisfação enorme. 
É mostrar que o nosso tra-
balho não se limita apenas 

a nós, e sim, a todo o res-
tante do Ceará, podendo 
ser referência em uma 
ação como esta para ou-
tros municípios”, destacou 
a Prefeita Monica Aguiar. 
A unidade escolar adota-

rá ambientes essenciais 
para a aprendizagem das 
crianças, como: salas de 
aula, sanitário masculino 
e feminino, fraldários, pá-
tio coberto, playground, 
refeitório, cozinha, la-

vanderia, vestiários mas-
culino e feminino, entre 
outros ambientes, que 
permitirão a realização de 
atividades pedagógicas, 
recreativas, além das ad-
ministrativas e de serviço.

Camocim recebe mais uma Quadra Poliesportiva
de 774 metros quadrados 
e foi preparado para re-
ceber as modalidades de 
basquete, futsal, vôlei, 
handebol, além de poder 
receber eventos culturais.

 O Secretário da Edu-
cação do Estado do Cea-
rá, Idilvan Alencar, des-
tacou os benefícios que 
a comunidade estudantil 
e a sociedade em geral 
receberá através da con-
quista do equipamento 
poliesportivo. Conforme 
o secretário, o esporte 
fará com que haja uma 
integração social dentro 
e fora da escola.

PARCERIAS
A Prefeita Monica 

Aguiar, que participou 
da solenidade de inau-
guração, ao lado do De-
putado Estadual Sérgio 
Aguiar e diversas au-
toridades, destacou a 
grande parceria com o 
Governo Estadual e Fe-
deral na obtenção de 
novas escolas, creches, 
quadras e outros equi-
pamentos na área edu-
cacional, esportiva e 
cultural, promovendo 
assim, a edificação de 
novos projetos para o 
município de Camocim.

DOAÇÃO
O terreno da Escola 

de Ensino Médio Mon-
senhor José Augusto da 

Silva foi doado pelo Co-
ronel Libório Gomes da 
Silva ao Estado do Ceará, 
conforme escritura pú-

blica no cartório Yolanda 
Gomes, transcrita sob o 
n° 6.705, livro 3-E, folha 
145 verso 146.

Terceira edição do “Brincando na Praça” reúne 
crianças e famílias no Bairro dos Coqueiros

tacou o contentamento 
em participar do mo-
mento recreativo. “Nós 
moradores, estamos sa-
tisfeitos com esta pro-
gramação. A alegria dos 
nossos filhos nos faz mais 
feliz ainda, isso porque 
é algo novo na região”, 
destacou. 

“Mais uma edição do 
‘Brincando na Praça’ e 
isso só é possível, atra-
vés da Prefeita Monica 
Aguiar, que se sensibiliza 
com as questões sociais 
do município, procu-
rando sempre promover 
uma qualidade de vida 
melhor para as famílias 
camocineneses”, con-
cluiu Francisca Joseane, 
Secretária da SEMDESC.
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Parabéns ao vereador 
tauaense 

Felipe Viana, 
que dia 20 de dezembro 

completa mais um ano de 
vida ao lado de amigos e 
familiares. Felicidades!

Parabéns a 
Maria Giovana, 

filha do casal Elizângela 
e João Álcimo em Tauá, 

aniversariante do dia 06 de 
janeiro. Desejamos muitas 

felicidades, saúde e paz.

Muita paz, saúde e sucesso ao 
tauaense 

Walney Castro, 
secretário da regional 
V da capital cearense, 

aniversariante do dia 27 de 
dezembro. Parabéns.

Parabéns ao amigo 
de Catarina, 

Lourival Chaves, 
aniversariante do dia 

03 de janeiro, que Deus 
conceda muita paz, saúde, 

felicidades e sucesso. 

Parabéns ao jovem 
acadêmico de Direito 

Lucas Lima, 
que comemora mais um ano 
de vida dia 30 de dezembro 
em Boa Viagem. Desejamos 

muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso. 

Parabéns a dona 
Audeniza Carvalho, 

esposa do amigo Marton 
Carvalho em Boa Viagem, 

que dia 07 de janeiro 
completa mais um ano de 

vida. Muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso.

Muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso a dona 

Marlete Ferreira, 
aniversariante do dia 15 de 

dezembro em Tauá. Parabéns.

Parabéns ao vice-prefeito de 
Pedra Branca, 

Gilberto Júnior, 
que dia 09 de dezembro 

completou mais um ano de 
vida. Desejamos muito 
sucesso e felicidades.

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

Rua Dondon Feitosa, 372 - Centro - Tauá-CE - Fone: (88) 3437.1235 / 99988.7200
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O Governo Mu-
nicipal de 
Orós realizou 

durante um final de 
semana de novem-
bro, o evento Ação 
Solidária 2017, que 
consiste na distribui-
ção de cestas básicas 
para a população ca-
rente do município, 
na sede e nos distri-
tos. Ao todo serão 
distribuídas 1500 
cestas básicas.

A ação é resulta-
do da arrecadação 
de alimentos feita 
nas festividades do 
aniversário de 60 
anos do município de 
Orós. Na ocasião dos 
festejos do aniversá-
rio de Orós, que trou-
xe grandes atrações 
como Xandy & Aviões 
do Forró, Solteirões, 
entre outras, foi fei-
ta a arrecadação de 
alimentos na arena 
montada na Avenida 
Iluminada.

A entrega das ces-
tas básicas começou 
pela sede do muni-

Ação Solidária distribui cestas básicas para 
população carente na sede e nos distritos de Orós

cípio e no distrito de 
Santarém, prosse-
guindo nos distritos 
de Guassussê, Igarói 
e Palestina.

O prefeito Simão 
Pedro destacou a im-
portância de reali-
zar ações como esta 
e afirmou que “Tra-
balhar pelos mais 
carentes é a nossa 
missão, hoje realiza-
mos mais uma ação 
solidária em nosso 

município benefi-
ciando mais de 1500 
famílias com a dis-
tribuição de cestas 
básicas, resultado da 
arrecadação feita no 
aniversário de nosso 
município. Procura-
mos sempre nos gran-
des eventos arreca-
dar alimentos para 
doar a população ca-
rente, o que traz um 
retorno social para o 
nosso povo”.


